

INVITATION « LE SOUFFLE DU DESERT »

Avec LE SOUFFLE DU DESERT, long métrage documentaire réalisé en mars 2004, François KOHLER porte son regard sur l'identité masculine telle qu'elle est vécue aujourd'hui. Le film a été diffusé sur Arte en 2006 et projeté dans de nombreuses salles en France, au Québec, en Belgique et en Suisse.

Au cours d'un périple de 15 jours dans le désert tunisien, 13 hommes en quête de sens interrogent leur rôle de père, leur relation aux femmes, leur façon d'appréhender le pouvoir, leur sexualité, leurs peurs... Un film essentiel sur les rapports entre hommes et femmes en ce début du 21ème siècle...

En Mars 2007, Christian CRAPOIX participe à cette expérience, qui sera une révélation pour son identité masculine. Ce voyage introspectif sera à la fois extraordinaire, étonnant et perturbant. Avec 19 autres hommes (Belges, Suisses et Français), il développe des énergies et partage des histoires quelquefois douloureuses. Il repartira quelques années plus tard et deviendra lui-même organisateur pour ces voyages initiatiques de l'identité masculine.

Aussi Réseaux Hommes Alsace vous propose de passer une soirée avec la projection du film de François KOHLER, et de partager le témoignage de Christian CRAPOIX autour du thème de la masculinité (les hommes sont bien sûr concernés et les femmes seront très touchées).

La projection aura lieu le vendredi 22 janvier 2016 à 19h30 au foyer LECOCQ, 1 rue Munch 67000 Strasbourg (dans la cour de l'église). Sortie plateau

Réservation recommandée au:rhalsace67@gmail.com

Référents locaux :

Jérôme GEYER: jerome.geyer@wanadoo.fr, 07 87 38 55 11 Martin WEHRUNG: martin.wehrung@free.fr, 06 25 44 26 68